
宮城県ハンドボール協会長からの告知 

  

 高校総体の無観客開催について、選手の保護者から匿名で仙台市中総体同様、保護者の限

定した入場等を求めるお手紙を頂きました。この事については宮城県高等学校体育連盟、仙

台市中学校体育連盟がそれぞれに大会開催を実現するためにコロナ感染症対策の万全を期

して総合的に判断、最終決定したものと受け止めており、それぞれの連盟の決定に各専門部

会が従い、宮城県高体連ハンドボール専門部としても主催者として決定した事項の厳守を

お願いしているものと認識しております。残念ながら正確な情報に基づかないご指摘もあ

りましたが、お気持ちは十二分に分かりますし、保護者の皆様のお気持ちを察するに余りあ

るものがございます。 

 しかしながら、コロナ禍でも子供達のために高校総体を無事開催できるよう努めてきた

高体連関係者の思いもご理解賜ればと存じます。 

 本来なら直接、お目にかかりお応えするところですが、このような形になりましたことを

ご容赦ください。 

 感染症対策がしっかりと行われ、各高校が日頃の練習の成果を遺憾なく発揮し、熱戦を繰

り広げて頂くことを期待しています。 

 そして感染も無く、無事に大会が終了することを祈っております。 
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